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格力的股票市盈率为什么这么低——上证指数平均市盈率
只有13.5倍了怎么还天天跌啊 格力美的上汽 亨通隆基
估值那么低了-股识吧

一、格力电器市盈率低于同行业水平是不是具有投资价值

1、目前，中国股市中分红最多的就是格力电器，盘子大，市值高，所以格力电器
比较适合长线投资的股民买入。
虽然市盈率比较低，但不影响分红情况。
2、格力电器成立于1991年的珠海格力电器股份有限公司是目前全球最大的集研发
、生产、销售、服务于一体的专业化空调企业，2009年销售收入426.37亿元，连续9
年上榜美国《财富》杂志“中国上市公司100强”。
3、市盈率是某种股票每股市价与每股盈利的比率。
市场广泛谈及市盈率通常指的是静态市盈率，通常用来作为比较不同价格的股票是
否被高估或者低估的指标。
用市盈率衡量一家公司股票的质地时，并非总是准确的。
一般认为，如果一家公司股票的市盈率过高，那么该股票的价格具有泡沫，价值被
高估。
当一家公司增长迅速以及未来的业绩增长非常看好时，利用市盈率比较不同股票的
投资价值时，这些股票必须属于同一个行业，因为此时公司的每股收益比较接近，
相互比较才有效。

二、格力电器涨了这么多为什么市盈率还是很低

因为市盈率=股价/每股年利润【即PE=P/E】虽然格力电器涨了这么多，也就是P涨
了很多；
但是分母的E增速同样很快。
两相抵消，导致市盈率还是很低。
格力电器以空调为主业，经过几十年的发展，空调行业已成为成熟行业，企业间竞
争格局大体稳定了。
市盈率反映的是投资者对未来增长的预期，所以格力这种大盘家用电器类股票市盈
率都很低。
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三、什么因素会导致低市盈率？市盈率低有坏处吗？为什么银行
的市盈率大体比较低，但是总体表现并不太好

业绩好，股价跌，市盈率就低，市盈率低安全边际就高。
而银行股可以这样理解：由于房地产股天天有利空，而银行股和地产股的联系又如
此密切，加上银行股都是超级航母，在货币紧缩的政策之下，银行股就算市盈率低
，也不会有太好的表现，加上国内股市重圈钱不回报，大部分上市公司都不分红或
者少分红，市盈率和银行定期比较，要有分红才有比较意义，没有现金分红，市盈
率是没有任何意义的。

四、市盈率这么低，为什么股价不涨

就你的这个问题，需要详细的用很多知识给你说，才能完整的回答清楚让你理解原
理是什么首先，基本面信息包括业绩或者利好利空和股价不是绝对关系，而且你所
知道的利好利空，都是公司公告以后或者看新闻才知道的消息，你想想，公司老板
，大股东甚至行业对手，去调研过的机构都会比你先知道情况吧。
那么是好他们就会先卖股票，股价就会先涨，是坏就会先卖出，股票就会跌。
往往在出基本面利好之前先把股价炒上去，出利好的时候就会借消息出货套人，比
如公布三季度利润上升106%的赣锋锂业，当天跳空下跌4%，到现在位置跌了20%
多了。
然后，股票的涨跌，基本面的信息和消息面只决定他的根本质量，而不是直接决定
因素。
直接决定因素，第一是筹码面，意思就是持有这家股票大多流通股份的人是主力还
是散户，如果是主力，易涨难跌，如果是散户，易跌难涨。
然后，如果是主力的话是哪一种类型的主力。
国家队，法人机构，外资这类型的主力，股票确定上涨趋势后，就会沿着固定的均
线上涨，正乖离过大就会拉回，比如茅台，格力的六十日均线。
但如果主力是牛散，游资，私募之类，股性就会较为活跃，来回波动大，需要更多
的方法去判断买卖。
直接决定因素，第二是技术面，技术面不是网上泛泛而谈的什么技术指标，K线组
合这些，而是量价，趋势，波浪，时间转折等等，这些东西是主力进出的痕迹，可
以最快捷的判断要涨要跌或者要盘整。
市盈率低，只代表公司体质好，盈利状况好，未来有潜力涨，但是在没有主力完成
进货动作之前，不会马上涨，比如工商银行，市盈率低，涨的慢，但每年总有那么
2~4次主力完成进货上涨达20%~30%的机会，如果你看的懂这些技术面讯号，就可
以第一时间上车，看不懂就价值投资当存款不看股票不是跌多了就会涨，有业绩有
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概念。
会不会涨取决于有没有主力进货做他。
而一旦主力进货了，技术面上就一览无余。
有不懂可以追问

五、上证指数平均市盈率只有13.5倍了怎么还天天跌啊
格力美的上汽 亨通隆基 估值那么低了

说明还没有到底啊，，，反正我格力是在48多走的，两次都是刚好逃顶，，，嘿嘿

六、股票的市盈率突然下降是怎么回事，请高手指点

可能公司业绩增长市盈率=每股收益/股价

七、为什么有的股票市盈率很高 有的很低

你说的有的股票市盈率很高，有的很低。
这个是市场因素决定的，中国市场高市盈率的股票就是被爆炒导致的，大部分是小
盘股。
市盈率低的股票多是大盘股，没人炒作，所以市盈率低。
这个市盈率的高低本来是跟公司的质量和前景有关的。
但是在中国不一样，好多垃圾公司被爆炒，搞的市盈率很高，业绩确实很差，就为
赌重组等概念。
这是不正常的，也说明了我们市场的不成熟！另一个原因就是有的股票发行的时候
就是高市盈率发行，有的就是低市盈率发行。
这个跟他们募集资金的意愿强弱有关。
其实你这个问题就是在问，为什么有的人个子高，有的人个子矮一样。
是很多因素造成的，并不左右你的投资。
国内好多所谓的专家，一直在鼓吹什么低市盈的安全，比如银行股，确实很安全，
一直不涨！我们炒股是为什么？不是为了安全，那样还不如存在银行算了！
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八、市盈率这么低，为什么股价不涨
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